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¡Dios me dio a mi 3er hijo, Benjamín hace un mes!

Antes era violento pero ahora es un esposo amoroso

Una carta desde el extranjero

2 de enero, 2019 
Cristian Ezequiel Salas, Argentina

Mi esposa estuvo embarazada con mi 3er 

hijo hace 3 años pero perdimos al bebé debido 
a presión arterial alta en la semana 28. Ella 
tuvo un sangrado interno y estuvo en riesgo de 
perder su útero completamente. Su vida pendía 
de un hilo. 

A principios de 2018 ella se embarazó 

nuevamente pero el doctor dijo que el feto 
no duraría 12 semanas, porque tenía presión 
arterial alta y trombofilia (coagulación 
anormal de la sangre). 

Fue referida a un doctor especial pero ellos 
se rehusaron a tratarla diciendo que la madre 
y el feto estaban en una situación de amenaza 
de la vida. Regresamos al primer hospital 
pidiendo que la trataran y afortunadamente 
el doctor prescribió los medicamentos con 
delicadeza. 

Entre tango, comenzamos a asistir a la 
iglesia en casa Manmin en argentina. Estaba 
muy lejos para que mi esposa pudiera ir, pero 
en marzo de 2018, toda la familia asistió al 
servicio y recibió la oración por los enfermos 
del pastor principal Rev. Jaerock Lee por video. 

Creo que Dios protegió a mi esposa y a mi 
hijo a través de la oración del pastor principal. 

En el 6o mes de embarazo, el doctor dijo que 
todo estaba normal y que el bebé iba a nacer 
sin problema. Pero en el 8vo mes, mi esposa 
tuvo otro episodio de coagulación de sangre 
y anemia que requirió transfusión de sangre. 
Para empeorar las cosas, el tratamiento del 
medicamento ya no era efectivo. 

Sin embargo, ella se recuperó y oramos y 
pedimos la ayuda de Dios. Finalmente ella dio 
a luz y fue un parto fácil gracias a la ayuda de 
Dios. El bebé nació con bajo peso pero creció 
muy rápido, lo cual asombró mucho a los 
médicos. Mi esposa está cuidando a todos sus 
3 hijos muy bien ahora. 

Le doy gracias a Dios, quien hizo que todo 
esto fuera posible en Argentina, a través de 
la oración de nuestro pastor principal Rev 
Jaerock Lee. Todo es por la gracia de nuestro 
amado Señor. 

Antes nada me salía bien. Siempre tenía 
dificultades financieras y mi corazón se endurecía 
cada vez más. También dudaba de mi esposa en 
todo. Me emborrachaba y me ponía violento hacia 
ella o rompía la vajilla cuando no me gustaba algo. 
Solo fue cuestión de tiempo para que ella entrara 
en depresión. 

En mayo de 2004 mi esposa y yo fuimos a Seúl 
para ayudar a nuestro primer hijo que estaba 
operando un restaurante ahí. Nosotros nunca 
habíamos ido a ninguna iglesia, pero nuestra 
nuera (Kyeong Hee Jeon) es una buena persona y 
cuando nos lo pidió, nosotros fuimos con ella. 

Los sermones del pastor principal Rev. 
Jaerock Lee fueron fáciles de entender. Tuve 
buenos sentimientos siempre que iba a la iglesia. 
Mientras escuchaba los sermones, me sentí muy 
arrepentido por cómo traté a mi esposa. Dejé de 
fumar y de tomar y traté de ser un marido amable. 

Luego su depresión desapareció y a través de 
oración ella fue sanada de una enfermedad de la 
piel que tuvo por 10 años. ¡También yo fui sanado 
de peritonitis mediante la oración! ¡Aleluya!

Los momentos decisivos
Al recuperar la sonrisa en nuestros rostros, 

tratamos de compartir nuestra felicidad con 
los miembros del Santuario local de Kangdong. 
Conduje la camioneta de la iglesia para ancianos 
o aquellos con impedimentos físicos. Mi esposa 
preparaba deliciosos platillos cada domingo para 
los miembros de la iglesia. 

Al final del año 2016, comencé a trabajar como 
carpintero otra vez. Mientras trabajaba, casi me 
caí del 5o piso de un edificio. 

Estaba trabajando fuera del edificio en el 5o 

piso, y el montón de madera cayó en mi cabeza y 
me golpeó hacia abajo. Me agarré del marco de 
acero en la pared y con mis piernas que estaban 
diseminadas en un tablero, traté de soportar mi 
peso pero no pude. Para mi sorpresa, otro montón 
de madera calló en mis piernas y soportó mi peso. 
Fui rescatado milagrosamente por mis colegas. 
Los exámenes médicos mostraron que no tenía 
ninguna lesión en mi cabeza ni en mis piernas. 

Uno de mis colegas de hecho le dio gloria a Dios 
diciendo: “Tu siempre recibes la oración del pastor 

cada mañana antes de trabajar y ¡Dios realmente 
te protegió!”

En 2018, fuimos bendecidos con una nueva 
casa. En este año de 2019, obtuve un nuevo 
trabajo incluso a la edad de 75 años y estoy 
trabajando muy duro. 

Estas son las cosas grandes y maravillosas 
que han tenido lugar desde que conocí al Dios 
viviente. Le doy todas las gracias y la gloria a Dios 
el Padre por darme la esperanza del cielo en esta 
vida. 

Kijoo Song (75 años)



Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

2 La Sabiduría de lo Alto (7)

Dr. Jaerock Lee 
Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin

▒  Director del consejo, La Iglesia de la 

Santidad Unida de Jesucristo
▒  Presidente vitalicio, La Asociación 

Misionera de Avivamiento Cristiano 

Mundial
▒  Fundador y Director del consejo, Red 

Cristiana Global
▒  Fundador y Director del consejo, Red 

Cristiana Mundial de Médicos
▒  Fundador y Director del consejo, 

Seminario Internacional Manmin
▒  Fundador y Director del consejo, 

Seminario Teológico La Alianza 

Santidad
▒  Doctorado de ministerio, y Doctorado 

honorífico de Divinidades
▒  Sus sermones fueron transmitidos 

por el Sistema Cristiano de 

Transmisión y la Compañía 

Transmisora del Lejano Oriente.
▒  Condujo cruzadas en la ciudad 

de Nueva York, Washington D. C., 

Baltimore, Maryland, Los Angeles, y 

en Hawaii, en los EE.UU.; Japón; La 

India; Pakistán; Filipinas; Argentina; 

Honduras; Perú; Rusia; Alemania; 

Kenia; Tanzania; Uganda; la República 

Democrática del Congo; Jerusalén en 

Israel; y Estonia.

Si alguien está enojado, ¿Qué piensa que haría un hombre 
sabio para esa persona? El hombre sabio sería cuidadoso de 
no hacer o decir nada que pudiera provocarlo e incrementar 
su enojo. De lo contrario, haría que empeorara la situación. 
Mientras tanto, hay algunas parejas casadas con falta de 
sabiduría que a menudo hablan bruscamente de que deberían 
divorciarse durante pleitos sobre asuntos pequeños.

Exploremos sobre cómo entender y acoger a los demás en 
cualquier tipo de situación y cómo tener paz con todos con 
buenas palabras.

1. Un pacificador, aquel que siembra en paz ante Dios
Cuando cumplamos todos los aspectos de la sabiduría 

en Santiago 3:17: ser puros, pacíficos, amables, benignos, 
llenos de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre 
y sin hipocresía, seremos capaces de convertirnos en los 
pacificadores mencionados en el verso 18. Los ‘que hacen 
la paz’ se refiere a aquellos que tienen paz con Dios, esto es, 
aquellos que no tienen un muro de pecado interponiéndose 
con Dios. Tales personas, que pueden sembrar en paz ante 
Dios, pueden segar rectitud.

Las personas a veces piensan erróneamente que son sabias 
porque tienen paz aunque en realidad infringen la verdad y 
hacen compromisos con la injusticia. También infringen la 
Palabra de Dios debido a algún tipo de apego emocional con 
otros. Un buen ejemplo es una persona que actúa como el 
fiador de las obligaciones de otra persona o alguien que presta 
dinero a otros.

La Biblia nos dice que nunca seamos fiadores de las deudas 
de otra persona (Proverbios 22:26) y que no debamos a nadie 
nada, sino el amarnos unos a otros (Romanos 13:8). Pero si un 
amigo cercano le pide que sea su fiador o que le preste dinero 
para su negocio, algunos de ustedes olvidan estas palabras y 
desobedecen a Dios. Más aún, si un hermano en la fe les pide 
ayuda, quizá usted no sea capaz de negarse. Sin embargo, 
usted debe recordar que esto sólo lo meterá en problemas.

Por supuesto, si usted sólo da el dinero sin esperar que se lo 
regresen, puede estar bien. Pero algunos de ustedes prestan el 
dinero y esperan que se los paguen. Mientras tanto, si tiene un 
problema financiero, esto podría causar enemistad entre usted 
y la otra persona. Estas cosas suceden porque la gente prioriza 
tener paz con otras personas sobre tenerla con Dios. Por tanto, 
necesitamos distinguir claramente entre buscar la paz para 
la gloria de Dios y hacer compromisos para nuestro propio 
beneficio.

Los tres amigos de Daniel fueron llevados cautivos a 
Babilonia cuando eran jóvenes. Trataron lo mejor que pudieron 
vivir por la ley de Dios aunque estaban cautivos. Así que Dios 
les bendijo con sabiduría. Un día ellos escucharon que serían 
echados al horno de fuego ardiendo si no adoraban la estatua 
de oro que el rey había hecho. Para tener paz con el rey, ellos 
pudieron tan solo haberse inclinado ante la imagen una vez. 
Pero este es un pecado tan serio delante de Dios que esto 
hubiera roto la paz con Dios. Ellos escogieron seguir la paz 
con Dios arriesgando sus propias vidas y rompiendo la paz 

con el decreto del rey.
Y ¿Cuál fue el resultado? Dios reveló grandemente su 

rectitud. El furioso rey los hizo echar en el horno calentado 
siete veces más de lo usual. Pero ellos no sufrieron ningún 
daño en el horno ardiente, ni si quiera un cabello de sus 
cabezas se quemó. El rey, quien atestiguó el milagro glorificó 
en gran manera a Dios y los hizo prosperar en Babilonia 
(Daniel 3).

Cuando ellos mantuvieron la paz con Dios no sólo ellos 
recibieron las bendiciones. El rey y el pueblo que atestiguó ese 
milagro vinieron a reverenciar a Dios. Así que se convirtieron 
en pacificadores entre Dios y la gente.

2. Un pacificador que hace lo que es correcto a los 
ojos de Dios

Éxodo 15:26 dice: “Y dijo: Si oyeres atentamente la voz de 
Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos...” y esto 
implica que lo que es recto ante sus ojos es diferente a lo que 
es recto a los ojos del hombre.

Por ejemplo, la gente piensa que es justo vengarse de sus 
enemigos. Pero Dios nos dice que amemos a todos e incluso a 
nuestros enemigos. Esto es recto ante Sus ojos. La gente dice 
que alguien es justo si no abandona su propia justicia pero 
Dios no estima a quienes rompen la paz basados en que toman 
su propia justicia como la justicia.

Por ejemplo, si uno tiene odio, enemistades, celos, rencores, 
mente adúltera y avaricia en su corazón, pero no los revela con 
acciones. Entonces, la gente no mirará a esa persona como 
alguien impío hasta que cometa el pecado en acción. Pero Dios 
lo considera impío si él tiene maldad en su corazón aunque no 
cometa pecado.

Como dije, lo que es correcto a los ojos de Dios puede ser 
diferente a lo que es correcto a los ojos de los hombres. La 
justicia de Dios es mantener perfectamente los mandamientos 
de Dios, que nos dicen qué hacer y qué no hacer, qué mantener 
y de qué deshacernos (Eclesiastés 12:13). Sin embargo, la 
mayoría de las personas simplemente escogen hacer lo que es 
recto a sus propios ojos.

Proverbios 16:17 dice: “Cuando los caminos del hombre 
son agradables a Jehová, Aun a sus enemigos hace estar en 
paz con él”. Esto indica que cuando primero tenemos paz 
con Dios, podemos tener paz con otras personas también. Si 
rompemos la paz con Dios para tener paz con los hombres, 
esto no tiene sentido. Ese tipo de paz puede romperse en 
cualquier momento y nos beneficia en ninguna forma.

Usted puede algunas veces enfrentar una situación donde 
debe escoger entre la paz con Dios por encima de la paz con 
los hombres. Por ejemplo, digamos que hay un rito ancestral 
durante los días festivos en Corea. Usted no se inclina 
ante un ídolo, pero de acuerdo a qué tan sabiamente actúe, 
el resultado puede ser diferente. Significa que si trata de 
persuadir sus familiares con palabras buenas y sabias por la 
ayuda del Espíritu Santo, esto es muy bueno. De lo contrario, 
usted también puede sólo quedarse en silencio. Si usted ora 
calladamente y acumula bondad ante Dios continuamente, 

Mostrando paz y llevando rectitud
“En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es ante todo pura, pero también pacífica, indulgente, conciliadora, compasiva, fecunda, imparcial y sincera. 

Resumiendo: los artífices de la paz siembran en paz, para obtener el fruto de una vida recta” (Santiago 3:17-18, BLPH).
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entonces los familiares tendrán la oportunidad de recibir 
salvación.

Pero algunas personas actúan apresuradamente y no 
tienen éxito. Ellos insisten en sus propias opiniones con 
palabras fuertes o tienen discusiones con un temperamento 
acalorado para herir los sentimientos de los familiares. No 
importa lo correcto que ellos piensan que pueden estar, si 
hacen algo innecesario y ocasionan mayores problemas, 
esto no es sabio.

3. Cómo sembrar paz y soportar rectitud
El diácono Esteban, quien apareció en Hechos 7 no 

tuvo maldad de tal manera que oró por aquellos que lo 
estaban apedreando. Él fue apedreado hasta morir debido 
a que señaló las maldades del pueblo. Él llevó la verdad 
con el corazón de rectitud, pero las personas malvadas 
no pudieron soportarlo ya que él los señaló. Este acto fue 
justo a ojos de Dios, pero si él hubiera actuado sabiamente 
y evitado la situación, él pudo evitar perder la vida y pudo 
haber revelado mayor gloria de Dios y desempeñado un 
ministerio aún mayor.

Por otro lado, Jesús era perfecto en sus palabras y hechos. 
Él nunca culpó o criticó a las personas y nunca hizo nada 
descortés con nadie. Él hizo muchas obras pero nunca 
ocasionó ningún problema. Calladamente triunfó sobre 
todos y todas las cosas en bondad.

Sin embargo, nosotros podemos herir los sentimientos 
de otros o romper sus corazones en la medida que nuestras 
palabras y hechos sean menos perfectos aunque estemos 
esforzándonos para lograr el amor de Dios. Por tanto, 
necesitamos pensar realmente cómo actuó Jesús y cómo fue 
capaz de aplicar soluciones sabias a cada problema a partir 
de su sabiduría. Además de escoger lo que es más correcto a 
los ojos de Dios, tenemos que recibir buena sabiduría en los 
métodos. Luego, podemos tener respuestas y bendiciones 
más rápidamente y podemos tener paz con todos.

Ya que Jesús fue crucificado como expiación por 
nosotros, cualquiera puede tener el derecho a convertirse 
en hijo de Dios por la fe en su crucifixión y tener paz con 
Dios. Romanos 5:1 nos dice: “Justificados, pues, por la fe, 
tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor 
Jesucristo”. Pero ser perdonado de pecados y justificado por 
la fe no es el paso final. Debemos crecer nuestra fe como fe 
verdadera acompañada por obras. Esto es, debemos alejar 
rápidamente el pecado y la maldad y cultivar la rectitud de 
Dios en nuestros corazones. Si no crecemos para tener fe 
acompañada de obras, y si nos mantenemos viviendo en 
pecado, entonces la paz con Dios será rota.

Dios hizo la paz con nosotros incluso sacrificando 
generosamente a su unigénito Hijo. Así que, una vez que 
usted es perdonado de su pecado, debe hacer lo que es 
recto a los ojos de Dios y no romper la paz con Él y edificar 
una relación de confianza más fuerte con Dios. Al hacer 

esto, usted puede llevar fruto abundante de rectitud como 
Abraham, el padre de la fe lo pudo hacer.

4. Bendiciones dadas a los pacificadores
Abraham, el padre de la fe, tuvo un corazón hermoso 

a los ojos de Dios que pudo adoptar a muchas personas. 
Un día, Abraham se quejó con Abimelec debido al pozo 
de agua que los siervos de Abimelec habían confiscado. 
Y Abimelec dijo que él no sabía quién lo había hecho. 
Entonces, Abraham no lo responsabilizó. La razón 
por la que Abraham se quejó no era porque él quisiera 
reprender a Abimelec o quisiera alguna compensación. Él 
sólo lo mencionó para evitar que tales cosas sucedieran 
nuevamente.

Abraham tomó ovejas y bueyes y los dio a Abimelec y 
ambos hicieron un pacto para que ellos no volvieran a tener 
un malentendido. Él señaló la falta de Abimelec pero aún 
así, persiguió la paz. Aunque él buscó la paz, trazó una 
línea clara. Cuando Abraham pagó el precio por el pozo a 
Abimelec, quien tenía que haber compensado el daño, él se 
rindió a Abraham desde el fondo de su corazón. Después 
de esto, él evitó que sus siervos confiscaran el pozo 
nuevamente (Génesis 21).

Abraham trató con todo de manera apropiada por la 
sabiduría de bondad. Él tuvo paz con todos e hizo todo de 
una manera que no ocasionara problemas. Si usted tiene 
tal sabiduría de bondad para hacer la paz, puede extender 
el reino de Dios más eficientemente. Esto es, usted puede 
ganar el corazón de aquellos que se oponen a usted, por 
la sabiduría de bondad y hacerlos sus partidarios. Esta 
sabiduría de bondad es dada cuando usted tiene un corazón 
generoso con el cual puede dar lo que tiene y hacer todo 
honestamente sin motivos egoístas.

Además, Abraham no tuvo falsedad y fue sincero. Él 
pudo obedecer a todo con tal que fuera la voluntad de Dios 
de modo que pudo tener paz con Dios. Por eso él no dudó 
ni se dio por vencido sino obedeció cuando Dios le dijo que 
abandonara su nación, su parentela y la casa de su padre 
para ir a la tierra que Dios le mostraría (Génesis 12). Ya 
que él tuvo tal corazón, Dios le prometió que multiplicaría 
grandemente su descendencia como las estrellas del cielo y 
la arena del mar.

Incluso cuando Dios le dijo que ofreciera a su único hijo, 
Isaac, quien él había tenido a la edad de 100 años, como una 
ofrenda quemada como un animal, él obedeció sin dudarlo, 
porque creía perfectamente en Dios, quien puede levantarlo 
de los muertos. Debido a que Dios conocía que podría 
obedecerlo, él preparó un carnero de modo que podía 
ofrecerlo en sacrificio quemado en vez de Isaac (Génesis 
22).

Ya que Abraham sólo obedeció la Palabra de Dios, 
Dios estuvo con él y recibió bendiciones y prosperó a 
donde quiera que iba. También, cuando tenemos paz con 

Dios, Él nos guiará para tener paz con otras personas. Ya 
que Abraham tuvo paz con Dios, Lot, quien estaba con 
Abraham, recibió bendiciones.

Los israelitas recibieron perdón y misericordia de 
Dios gracias a Moisés, el líder de Éxodo. Cuando ellos se 
quejaron y cometieron un grave pecado de adorar la imagen 
de oro de un becerro en el desierto, Moisés imploró a Dios 
para que los salvara incluso si esto significaba ir al infierno 
en vez de ellos (Éxodo 32:31-32).

Así como lo hizo él, cuando usted guíe a otras personas 
a Dios y los guíe a tener paz con Dios, usted puede decir 
llamado un verdadero hijo de Dios. Es como dice en Mateo 
5:9 “Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán 
llamados hijos de Dios”.

José confió en Dios y realizó sus tareas diligentemente 
aunque fue vendido como un esclavo a un país gentil y fue 
encarcelado después de haber sido acusado falsamente. 
Dios le dio la capacidad de interpretar el sueño que tuvo el 
faraón de Egipto. Su sueño fue un aviso de los siguientes 
7 años de abundante cosecha y los 7 años de hambruna 
que seguirían. Más aún, Dios le dio a José la sabiduría 
para prepararse bien para la hambruna. Al final, él se 
convirtió en el segundo gobernador después del faraón 
en Egipto. Él salvó a Egipto de los siete años de hambre y 
enriqueció al faraón. Incluso salvó a sus padres y hermanos 
y eventualmente abrió el camino para formar la nación de 
Israel.

Aquellos que tienen paz con Dios pueden recibir la 
sabiduría de Él. Con la sabiduría, pueden confortar a mucha 
gente en dificultades, darles paz y guiarlos al camino de la 
bendición. La sabiduría de Dios es la Palabra registrada en 
la Biblia. Usted puede recibir la sabiduría de Dios cuando 
logre la santificación al guardar Sus mandamientos y 
echando fuera la maldad y siendo guiado por el Espíritu 
Santo.

Amados hermanos en Cristo, la sabiduría de Dios es 
pura, pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de 
buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía Usted debe 
recordar y completar todos los aspectos de la sabiduría. 
Usted debe, por lo tanto, tener paz con Dios, así como paz 
con otras personas.

La paz con Dios no sólo se trata de nuestra relación 
con Dios, sino también se relaciona con nuestra fidelidad 
en todos los aspectos. Cuando somos fieles en todos los 
aspectos con servicio, sacrificio, amor y generosidad 
virtuosa, podemos tener paz con todos. Entonces podemos 
tener confianza espiritual, recibir lo que pidamos y llevar 
fruto de bendiciones a todo lugar.

Oro en el nombre del Señor que usted permanezca en la 
paz y las bendiciones de Dios como pacificadores, cosechen 
fruto abundante de justicia y disfrute la gloria como la del 
sol en el cielo.

Ya que nací con sordera, tuve muchas dificultades en mi 
vida. No podía escuchar nada con mi oído derecho y podía 
escuchar un poco con mi oído izquierdo. Mientras tanto, 
fui guiado a la Iglesia para sordos Manmin de Bankok en 
Tailandia en mayo de 2017. En agosto de ese año, asistí al 
Retiro de Verano de Manmin por primera vez.

Entonces quedé muy sorprendido ya que comencé a 
escuchar bien a través de mi oído izquierdo después de 
recibir la oración a Dios que hizo el pastor principal Dr. 
Jaerock Lee. Esta experiencia aumentó mi fe y participé 
en el Retiro de 2018 anhelando una sanidad completa. 
Mi hermano (en la fotografía de la derecha) y yo nos 
preparamos para el retiro con oración.

El día 6 de agosto de 2018, la Rev. Soojin Lee oró a 

Dios por los enfermos con el pañuelo del Poder de Dios. 
Recibí esa oración y también recibí la oración del 
presidente del Centro de Oración Manmin, Boknim 
Lee en persona. Sentí algo que zumbaba en mi oído 
izquierdo. Después de eso, ¡fui capaz de identificar 
sonidos mucho mejor!

Por algo que aún estoy más agradecido es que el 
oído derecho de mi hermano también se abrió. Él 
había escuchado sólo a través de su oído izquierdo. 
Con el oído, él entendía sólo parte de las palabras que 
otros decían. Pero cuando recibió la oración, ¡él sintió 
que todo su cuerpo se calentaba y que su oído derecho 

se abría! Ahora puede oír y entender los enunciados 
completos que otras personas hablan. ¡Aleluya!

“¡Tanto los oídos de mi hermano como los míos se  
abrieron y ahora escuchamos mejor!”

El hermano Yashinton Kang Kawang, de 21 años, Iglesia para sordos Manmin de Bankok, Tailandia
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Crecí en una familia cristiana pero era 
igual que los no creyentes. Iba a la iglesia los 
domingos y oraba, “Dios, lo siento” y luego 
comenzando el lunes, me ocupaba de las cosas 
terrenales. Luego, el domingo, decía lo mismo.

Sin embargo, nunca fui el mismo después 
de conocer al Rev. Jaerock Lee. Él me entregó 
palabras de Dios que me permitieron ser 
diferente al mundo. Mi corazón se sintió 
refrescado escuchando a sus sermones porque 
yo anhelaba esta palabra de Dios.

También, pude dejar de fumar muy 
fácilmente porque sentí que los cigarrillos 
me ocasionaban náuseas. Me sentía de 
alguna manera apenado de que mis cambios 
espirituales fueran lentos aunque estaba 
escuchando la palabra de vida. Sin embargo, cuando sentí el amor de Dios: en 
mi corazón, pude sentir que mi ser interno se renovó.

En la primavera de 2014, me casé con Yuna Park. No pudimos concebir 
un bebé por más de un año y nos hicimos exámenes médicos. El doctor dijo 
que las trompas de Falopio de mi esposa estaban bloqueadas. Ella fue a un 
famoso doctor herbolario y tomó algunas medicinas herbolarias para retirar 
las impurezas del útero, pero fue en vano.

En 2016, ella fue a un famoso médico de laparoscopía pero él dijo que era 
imposible que quedara embarazada, debido al bloqueo en sus trompas de 

Falopio. Sólo entonces comenzamos realmente 
a confiar en Dios. ¡Dios probablemente estaba 
callado esperando a que nosotros confiáramos 
en él!

En mayo de 2017, mi esposa y yo comenzamos 
a tener servicios de adoración en casa junto con 
ayuno para recibir la bendición de la concepción, 
y la gracia de Dios comenzó a venir sobre 
nosotros. Hemos visto tantas obras poderosas 
de Dios pero realmente no mostrábamos 
ninguna fe. Nos arrepentimos de eso. También, 
estábamos agradecidos por la gracia de Dios que 
nos guio a la iglesia llena de la palabra de vida y 
evidencia del Dios viviente. 

Después de un mes, mi esposa sintió algo 
diferente en su cuerpo. La prueba de embarazo 

indicó positivo. Fue al hospital y se confirmó que estaba embarazada. Los 
doctores dijeron que estaba en su 6a semana y que él podía escuchar el latido 
del corazón del bebé. ¡Aleluya!

En Febrero de 2018, nació nuestro hijo muy sano y le pusimos por nombre 
Hajin, que significa tesoro de Dios. Y mientras comenzamos a amarlo, 
también puedo sentir el amor del Padre, el Señor y el Espíritu Santo quien 
nos ama sin condiciones. ¡Hajin es el mayor regalo de Dios! Doy gracias y 
la gloria al Dios Trino y también le doy gracias al pastor principal por sus 
oraciones. 

Familia de Sungmin Choi (47 años)

Hyojin Kim (24 años)

El regalo de Dios para una paraje infértil

“Estoy sana de hipotiroidismo”

Comencé a perder energía y aptitud física en 
abril de 2018. No podía terminar mi trabajo y esto 
me deprimía. Mi cuerpo estaba tan hinchado que 
la gente me preguntaba por qué subí tanto de peso. 
Mi cuello también estaba hinchado y uno de mis 
amigos dijo que lucía como si llevara un anillo de 
goma. Me hicieron análisis médicos y encontraron 
que tenía hipotiroidismo. 

El doctor estaba tan sorprendido de cómo fui 
a trabajar con un nivel tan bajo de hormonas 
tiroideas. Dijo que tenía que controlar el nivel 
hormonal con medicamentos, y que si no tomaba 
la medicina, el nivel bajaría de inmediato. Es decir, 
tenía que tomar la medicina por el resto de mi 
vida. 

Yo tenía un deseo de ser sanada por el poder 
de Dios, pero tomé las medicinas porque de otro 
modo no podría ir a trabajar. Aun así el nivel de 
hormonas era bajo y tenía que incrementar la 
dosis y seguir tomándola para mantener el nivel 
normal. Siempre me sentía cansada y aletargada. 
Afortunadamente el Retiro de Verano de Manmin 
se aproximaba y realmente quería ser sanada por 
Dios. 

Desde el día antes del retiro, tuve la convicción 
de que ya no iba a tener que tomar medicamentos, 
así que dejé de tomarlos. En el primer día del 
retiro, La pastora Soojin Lee hizo una oración a 
Dios por los enfermos en con el pañuelo sobre el 
cual el pastor principal, Dr. Jaerock Lee Había 
orado (Hechos 19:11-12). Yo recibí la oración con 
un corazón desesperado y para mi sorpresa, me 
sentí ligera y no estuve tan cansada desde el final 

del retiro. 
Quería ser sanada completamente, así que 

asistí a la ‘Reunión de oración de Daniel especial 
continua de 2 términos’ que fue realizada el 8 de 
octubre. Comenzaba a llorar siempre que oraba 
con el pañuelo donde oró el pastor principal. 

Sentí cómo Dios estaba tocando y confortando 
mi corazón. Me arrepentí de dejar de orar y no 
tener una fe completa en Dios. Cada mañana 
recibía las oraciones del pastor principal por 
los enfermos y por el nuevo día antes de salir a 
trabajar. 

Recibí los resultados del análisis médico el día 
10 de diciembre y todo estaba normal. El doctor 
me había dicho que nunca podía dejar de tomar 
los medicamentos, pero por fe no he tomado 
ninguna medicina desde hace 4 meses. Fui sanada 
completamente sólo por el poder de Dios. ¡Aleluya!

Le doy las gracias y la gloria a Dios por haberme 
sanado con la sangre del Señor y me guio hacia 
una vida de bendición. 

La hormona estimulante de la tiroides es 30 veces mayor a lo normal. El 
nivel de la hormona tiroides era menor que lo normal, pero se recuperó 
a niveles normales después de las oraciones. 

Resultados de exámenes médicos

▶


